
Bürgerschaftsmitglied Mohr sieht Bedarf, Ampeln an großen Kreuzungen zeitweise zusätz-
lich, z. B. an Wochenenden, anzuschalten.  
 
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth sagt eine Prüfung und eine Beantwortung in der 
nächsten regulären Sitzung zu.  
 
Bürgerschaftsmitglied Frau Freund verabschiedet sich aus dem Jugendhilfeausschuss, da sie 
nicht mehr ehrenamtlich für den JVN tätig sei. Herr Springhut, der 1. Vorsitzende, werde für 
sie nachrücken. Sie bedankt sich für die Möglichkeit zur aktiven Ausschussmitarbeit und 
wünscht dem Ausschuss weiterhin konstruktive Arbeit.  
 
Der Ausschussvorsitzende bedankt sich bei Frau Freund für ihre Mitarbeit und wünscht ihr 
für die Zukunft alles Gute.  
 
Im Namen des Ausschusses bittet er, dem weiterhin erkrankten Verwaltungsmitarbeiter 
Herrn Otzen Wünsche für eine gute und baldige Genesung auszurichten und ihm alle Kraft zu 
wünschen, dass er bald wiederhergestellt sein möge.  
 
 
 
 
 
 
 


